

7月に参議院議員選挙が予定されています。参院選は政権選択選挙ではありませんが、国政選挙がこの後3年間に行なわれたいと言われていることから、今回の選挙結果が国政に与える影響は重大です。5月15日に行なわれた教宣活動者会議で参加した仲間「国政と参議院議員選挙に望む」というテーマで寄稿してもらいました。

# インボイス止めたい

## 今回は日本の将来左右する

【品川・内装・富彌良則通 信員】7月に参議院選挙がありますが、一番考えているのはインボイス制度をどうしたら止めさせられるかということとです。昨年の総選挙で、政権交代を期待していたのですが、できませんでした。参院選で止める足掛かりをぜひ作りたいと思っています。



富彌さん

# 国政と参議院議員選挙に望むと

## 自衛隊明記には断固反対

## 戦争できる国はイヤ

【板橋・建築事務・服部里美 通信員】国は憲法9条を改正すべきと議論を本格化しようとしています。1項と2項を残しながら自衛隊を明記する国の考えには断固反対です。ウクライナとロシアの問題は武力では解決できません。犠牲になるのは国民で、指示する者は何も犠牲になりません。9条に自衛隊を保持すると明記すれば、ウクライナとロシアのようなことが起こりえるのではないのでしょうか。外交で話し合い解決すること



服部さん

## 明確な方針わかり易く 冷静さと行動力

【小金井 国分寺・設計・小阪昌 義通信員】最近ネット上では加速度的に改憲の声が高まっています。平和の意義が十分に醸成されてきたと思いたのほ幻想



小阪さん

## 衆院の行き過ぎにブレーキ 見逃せない役割ある



鈴木さん

【江東・大工・鈴木光司通 信員】7月10日には参議院選挙が行なわれる予定で、議員の半数が改選です。近年は衆議院と党勢が変わらずカーボンフットプリントなどと言われること

つとも(自分の意見)に近いことと。棄権は何をさ候補者に投票したいと思いきりくればも棄権だけはし

## 消費税引下げて

の出費がふえています。ツケが増税とならないか、どのように穴埋めするのか、はっきりとした考えを示すことができる人を望みます。



神田さん

【足立・内装・神田春之通 信員】2カ月を切った参議院選挙ですが、低所得者の小生には天井知らずの物価高騰が遠慮なく圧迫してきます。毎日染しみの晩酌の焼酎もだんだん安物に変わり、コップは

## 目先の事だけでなく さらに先見据えて



屋代さん

【多摩西部・クレインオペレーター・屋代秀通通信員】7月10日は参院選の投票日です。平成27年の法改正で選挙権年齢が18歳に引き下げられました。より若い世代も自分の意見を一票に込めることができるようになりまし

## 核禁条約の署名・批准で 世界平和をリード



田嶋さん

【江戸川・設備管理・田嶋 隆人通信員】やはり今の国際情勢の中、日本の真の平和への歩み方です。

園の中央メーデーでも訴えていましたが、こうなったら消費税はまず下げていただきたいと思ひます。

詰将棋の解答  
▲3二歩成△同玉▲1二飛成  
△3一玉▲4二角成△同歩▲  
3二歩△4一玉▲2一竜まで  
9手詰。



小倉さん

【渋谷・内装・小倉常良通 信員】やはり我々の生活を苦しめる政策や公約を掲げる候補者や政党には決して票は入

【渋谷・内装・小倉常良通 信員】やはり我々の生活を苦しめる政策や公約を掲げる候補者や政党には決して票は入

度等の税金、健康保険料等の社会保障費を始め、本当に厳しくなっています。